
Protokoll der Kulturausschusssitzung 

 

am 14.01.2024 um 19:00 

im Vereinshaus 

 

 

Begrüßung 

Tina begrüßt alle Anwesenden und entschuldigt den Obmann. Sitzung beginnt um 19:05. 

 

Anwesende 

Martin Schwaninger, Tina Haselwanter, Maria Haider,  

Markus Neurauter, Brigitte Ribis, Noah Scheiring, David Ladner, Daniela Ladner, Sabine Scheiring, 

Manu Krimplstätter, Margit Kleinhans, Lukas Berchtold, Stefan Haselwanter, Josef Ladner, Gerhard 

Gritsch, Edith Reichel, Elisa Entholzer, Marta Parrainer 

(entschuldigt sind Marcel Graßer und Lisa Habel) 

 

Termine 

Siehe Terminprotokoll. 

Nächste Sitzung doch wieder im September, da sonst die Termine bei vielen noch nicht feststehen. 

15.09. 19:00 Vereinshaus. 

 

Allfälliges 

Termine Freitag: 

Tina verständigt Taekwondo- Verein (heute nicht anwesend) über Freitagstermine:  

10.02. Faschingsball – 26.04. Puppentheater – 03.05. Musikschule Telfs 

Sportverein verständigt den Tischtennisverein. 

 

Theaterverband: 

Ab Schulbeginn sind Proben, Di und Do 20:00, & Sonntag Proben, Spieltermine im November 

 

 

 



Termine schicken: 

nein, bitte nur Termine schicken, die keinen beeinflussen wie Windelzwerge etc., alle anderen 

Termine für die Sitzungen mitbringen wie gehabt. 

 

Holztafeln: 

anschaffen für Kassa, etc.? Macht der Bürgermeister. 

 

Adventsfenster: 

Danke für die tollen Adventfenster. Unklar: Einmal war zum Zahlen, anderes mal nicht. Sportverein 

hat Bosna kassiert, Getränke freiwillige Spende. Bäuerinnen haben heuer auch kassiert, private 

schenken aus manche machen freiwillige Spenden, manche nix. Fein wäre gemeinsame Ordnung. 

Alle: freiwillige Spenden? Guter Zweck? Meinung von Landjugend und Familienverband: ohne zu 

kassieren und freiwillige Spenden. In Zukunft: wenn es Verpflegung geben soll gerne, aber kostenlos.  

2024 sind wieder Adventsfenster, 2025 Adventsmarkt 

 

Pfarrgemeinderat: 

Danke an alle für die Beteiligung bei der Visitation.  

 

Wenn sich bedürftige Personen melden: 

Caritasstelle in Telfs, Seelsorgeraum Telfs, Kathrin Bachmann, 067687306700 

 

Spendenübergabe: 

Charitylauf Spendenübergabe Tiroler Hospizgemeinschaft, 1500€, haben Hausführung bekommen bei 

Spendenübergabe, tolle Organisation.  

 

Wunsch Lukas/Feuerwehr: 

Wenn wieder ein größeres Fest wie das Generationenfest geplant ist, bitte alle Vereine fragen. 

 

Küche im Kultursaal & Foyer: 

Würde gerne genutzt werden, unnötig von der Feuerwehr Sachen rüber zu karren. Die Reinigung der 

Küche ist sehr umfassend und hat hin und wieder nicht funktioniert. Martin denkt die Gemeinde 

könnte das unterstützen. 

Lösung: Verein putzt vor und die Gemeindeputzfrau reinigt nach, Verein bezahlt. Je sauberer der 

Verein selber putzt, desto weniger muss er bezahlen. 

 



Kultursaal: 

Stühle schauen wild aus. Sind dreckig. Beim Pokerturnier wurden Etiketten aufgeklebt, die gehen 

nicht mehr runter. Bitte darauf achten, wenn Stühle verräumt werden müssen sie sauber sein.  

 

Veranstaltungsmeldung: 

Veranstaltungsmeldung muss gemacht werden per Formular von jedem Verein, Bürgermeister wird 

das an alle kommunizieren und dahinter sein. Formular kann man in der Gemeinde holen oder auf 

der Homepage ausdrucken. 

 

Organisation und Kommunikation: 

Schwierig. Bei gemeinsamen Sachen bitte verbessern. 

Generationenfest war fein, aber es war keiner da der koordiniert hat und eingeteilt hat und niemand 

wusste wann & wo was zu tun ist, auf einmal wurde am Vorabend schon aufgebaut und sich 

gewundert warum manche da nicht da waren die aber gar nicht wussten, dass sie schon hätten da 

sein sollten. In Zukunft, wenn etwas „Kulturausschusssitzung“ genannt wird, müssen alle eingeladen 

werden vom Kulturausschuss. 

 

WLAN Vereinshaus: 

Feuerwehr, Musik, Gemeinde, Landjugend & Gast 

Schlechtes Internet. Besprechung Lukas & Martin. 

Passwort Gastwlan: Mehrzweckhaus 

 

Staubsauger: 

Im Geräteraum der Schule steht ein Staubsauger für die Vereine, der aber nicht mehr gut 

funktioniert. Alle sind dafür, einen neuen Staubsauger anzuschaffen. Staubsauger wird gekauft, 

Kulturausschuss bezahlt die Rechnung. 

 

Landjugend: 

Betreiben die Plakattafel. Pettnauer Vereine hängen gratis auf und andere bezahlen eine Kleinigkeit. 

Vier Stück neu bauen, eventuell auch mit Beleuchtung (Unterstützung von Lukas, Peter). Kleinen 

Zuschuss dafür vom Kulturausschuss? Edith: Gemeindewerke in Telfs stellen Standardmodelle her, die 

man kaufen und aufstellen lassen könnte? Bgm.: Unterstützung durch den Kulturausschuss, 

Verwaltung weiterhin bei der Landjugend. Die Tafel bei der Autobahn wird dann vermutlich mit 

neuem Besitzer des Grundstücks nicht mehr sichtbar sein. Noah informiert sich über Preise. 

 

 

 



Mitglieder: 

Wenn sich die Mitglieder ändern dann bitte bei Maria bekannt geben für die Liste, damit auch die 

richtigen Leute eingeladen werden. 

 

Technik Bühne, da funktioniert was nicht mehr: 

Peter Ansprechpartner, wird abgeklärt. 

 

Tina bedankt sich bei Manu und Brigitte, die ihr Amt ablegen werden. 

Bgm. bedankt sich auch bei allen, auch für die Zusammenarbeit bei dem Generationenfest. 

Wir setzen uns 2x jährlich zusammen und besprechen alles und jeder sagt was zu sagen ist und die 

Zusammenarbeit wird immer besser. Wir haben super und viele Angebote und helfen gut 

zusammen. 

Sitzung geschlossen von Tina um 20:45.  

 

Danke für Euer Kommen, der Kulturausschuss. 

 


